

Más de 1.500 corredores ´iluminaron la noche´ del sábadó mostoleño

Fecha de publicación: 22/05/2017 0:00

Descripción:



Más de 1.500 corredores llenaron de luz y colores las calles de Móstoles, la noche del sábado 20 de mayo, durante la celebración de la carrera popular nocturna y urbana "Ilumina Móstoles 2017, convocada por la Concejalía de Deportes en colaboración con la Asociación Atlética de Móstoles. En el evento compitieron los concejales de Deportes, Agustín Martín, y el de Hacienda y Patrimonio, Javier Gómez, los cuales además participaron en la entrega de premios a los corredores destacados, junto al concejal de Medio Ambiente, Parques y Jardines y Limpieza Viaria, Miguel Ángel Ortega.

La carrera, de carácter lúdico y competitiva, se desarrolló en dos distancias, una de 5 km en la que corrieron todas aquellas personas que están empezando en el mundo del running y otra de 10 km, con un circuito homologado, en la que participaron todos aquellos que tenían por objetivo hacer marca para otras pruebas o bien medir su evolución. Ambas se desarrollaron en un circuito urbano con salida y llegada en Finca Liana y contaron con el Cronometraje Champion–Chip y Jueces de la Federación de Atletismo de Madrid.